

# Mit den Pomperlbuam zum Spiel

## Heidi Wilhelm gewinnt Ticket – „Finale dahoam“ in der Stockschützenhalle

**Bad Griesbach.** „Am Samstag feiern wir“, davon ist Pomperlbuam-Chef Manfred Wagner felsenfest überzeugt. Eine erste Gewinnerin steht aber bereits fest. Heidi Wilhelm gewann bei der Ticketverlosung eine der begehrten Karten fürs „Finale dahoam“. Sie fährt heute mit einigen Pomperlbuam nach Fröttmaning in die Allianz-Arena.

Nur kurz war die Stimmung beim FC Bayern Fanclub nach der Live-Übertragung des DFB-Pokal-Endspiels in der Stockschützenhalle gedrückt. Denn schon heute Abend können Schweinsteiger, Ribery, Lahm und Co fast alles wieder gerade rücken. Das schauen



**Gewinnerin** Heidi Wilhelm mit Ausschussmitglied Herbert Berglehner.

sich alle Pomperlbuam, die keine Karte bekommen haben, in der Stockschützenhalle an: Das Championsleague-Endspiel zwischen dem FC Bayern und Chelsea London beginnt um 20.45 Uhr. Einlass in die Stockhalle ist ab 18 Uhr und die ersten 50 Kinder, die in die Stockhalle kommen, erhalten ein original Bayernposter. „Es wäre schön für die Stimmung, wenn die Fans auch Fahnen mitbringen“, so Wagner. Und auch der nächste Höhepunkt steht bereits vor der Tür. Am 8. Juni startet die EM in Polen und der Ukraine. Und wie bei den Pomperlbuam üblich werden die Einnahmen für einen guten Zweck verwendet. – red